## 市民の生活に

## 目の届きにくい所に掲載 市民生活に必要な情報が

載していては、せっかくの目の届きにくいところ ても意味がないと思う。 しまいそうだった。 あまりにも小さく見落として ● (平成25年) 休業が掲載されて 12 月 21 日 せっかく載せくいところに掲っ情報が、市民の生 始 いたが、 始の業務 「広

ごみを出した家庭がずいからだと思うが、昨年、からだと思うが、昨年、 てあって、 特にごみ収集業務に関して あって、衛生上よくないとった。そのままごみが置いみを出した家庭がずいぶん日の業務休業が分からずにらだと思うが、昨年、12月らだと思うが

休業日にもごみを出すといいるので、休業日をしっかいるので、休業日をしっかいるので、休業日をしっかいるので、休業日をしっかい。 感覚でご かり って

市民は曜日でごみ

0)

収集日

ことになると思う。

れば、さらに読みやすくなるか。全体的に文字が大きくないのではない大きくしてもよいのではない と思う。

月 横書きの方が見やす ●市の出来事記事(平 日号なら6 7 いと思う。 ペ 成26年

削減も予定されてい 利減も予定されてい してほしい。市の予算の確保、状況をバランスシートで発表状況をバランスシートで発表 執行は大きな問題だ。してほしい。市の予禁 般企業と同じように、 市の予算の いることか

るないを

ージ) は

併交付金の

査し、 ては、 業広告を充てることも良 た、 デア。今後も市内各企業・事広告を充てることも良いア、広報紙作製予算の軽減に企 ぺ 掲載していると思う。 掲載していると思う。ま年間を通しよく内容を精 ジ数および内容に つ

> 市では、 平成25年度の市政モニターの皆さんに、 広報紙づくりに今後も努めていきます。 市民に親しまれ、 意見・要望などをお聞きしました。 市広報紙「広報とめ」に対する こうした意見・要望を参考に そして役に立つ

努めてほしい。業所に働き掛け、 予算削減に

人など、1人ではなく2人(男また、イベント、組み写真(例また、イベント、組み写真(例の)。 ときめき 紙面を有効活用しては?1、女1)ぐらいにする。 女1)ぐらいにするなど、 -ジにまとめて、1日号の年頭あい 日号 61 さ のつ

●市で行われたイベントなど イベント予定をもっと大きくジに定期化するなど、翌月のがよくある。最初か最後のペー 「行けばよかった」と思うこと 0)

> 取り上げてほしい。 シリーズがあってもよい 市誕生から10年を顧みる

●登米市誕生から10年とい

ことで、 なるのではないか。 状からも、この先への参考に 状のをも、この先への参考に か。教育や福祉、基幹産業でみることもよいのではない ある農業や商工業分野など、 シリ ーズ(数回)で顧

●冠婚葬祭に関する情報、●冠婚葬祭に関する情報、 名代、 金額の 金額の違いなどを広報で、入院した時の見舞金な儀や香典、出産祝い、は習慣やしきたりの違い W で な法

取り扱ってみてはどう

設けてはどう ●夢や希望に たいことなど、老若男女問いること、これからしてい 紹介してい くコー レンジ わき

カラティを見て、高齢化 10月1日号」で「登米市の長 ナーを。「広報とは、」・ が確実に急速に進んでの高齢者率」を見て、 実感した。 ●「広報とめ」に高齢者 いると 0) コ

そこで 広場」 0) コ 0) 「広報とめ」 「まち 例えば に高齢 11

の者

紙面を増や るのは家族なのだと思うと 町ごとに、 、この笑顔を支えて歯のない子」のかわ 公民館、幼 せる 校・中学 係市 の民

しいものを付ける。いる高齢者(長寿者)にふさわ涯現役」など健康で頑張って

どのよ

な

を設

載

さ

れ

7

**がろう。** 

ル

ホいいに掲

い笑顔、こ

はけ かって生ら

と思う。 写 て 集する皆さ より分かり 表紙の 真 いると思う。 り分かりやすくれりる皆さんの努力をが理解し Þ 1 写真で ・ラス うくなっていたの努力で文章。 断しやすい。 気 } 中を開 自 を引 11 き てもけ

| 月号の新米を食べる子ども、| ペのつぶが良いポイント。| ロコシを食べる子どものほっ 生徒の目線、 5 (平成25年)4月 L の新米を食べる子ども、つぶが良いポイント。11 いと感じて シを食べる子どものほっ(25年)4月号の卒業式のいと感じていた。中でもいと感じていた。中でもいと感じていた。中でものといいのでは、 関係のページを新設しては。例えば、①健診結果を分かりやすく具体的に知らせる②市内の病院医師や薬剤師、栄養士などの健康に結びつくコーナーを新設する③「私の健康づくり」コーナーの設置――など。 ページを新設しては。

秘訣につながるものがいいの特技・生きがい」など健康のを付けていること」や「趣味・

い康のの

保育園など、校の紹介、公

内容は

「食事や運動面で気

ッ

とする

や「趣味・

るほど。

私も参考にしてみよ

れの

市民

の頑張っている情報

1

ベント

や写真が掲載さ

が得られて励みになる

」と考えるようになれば、

増えていくのではない自立して暮らす健康長

ではない

かと思う。

それを見

掲載すればより楽しめると思

テー

マを決めて

幼稚園、

た多くの高齢者の方々が「な

う。

トピックスでは、

町ごと

しやすい。編-が随所に入 も編 る

る。

市政に市民の意見や要望を 反映させるために設置。毎年、 公募と各総合支所推薦による 20 人を市長が委嘱しています (平成25年度は男女各10人)。 任期は1年。市政に対する建 設的な意見や要望などを随時 提出するほか、モニター会議 (年2回程度) に出席し、市長 と意見交換します。

▲市政モニター会議

広報紙に使ってほしく市民の姿などを、 に撮影者を明記してはどう そこで、 5の姿などを、たくさん今後も子どもたちや輝 表紙の隅か後書き たくさ

●基本的には現在のまいと思う。ただ、21日

ただ、21日号の「ム

ままで

行動するような内容に

広報紙を読んで、

考え、

仅立って は

は虫歯予防

0)

広報紙を読んで、考え、行動方通行になりやすい。市民がが、どうしても「市からのおが多く、一知らせ」的なものが多く、一切のは、どうしても「市からのおいと思え

しても「市からのお

が、それに 巻路発に役立

れに替わって乳幼児

しの

するといった相互通行できる

市民が

13

ると思う

健康についての情報を発信

はどう

やすく、

分かり

やす

実した広報紙になるの

では。 より

ような内容にす

れば、

充

●他市町村と比較 

れていた 女 12 など、 が良 良いアングルで撮影さきらきら輝く子どものリンゴを見つけた少 Rいアング きらきら. いアン

感じる。 の広報紙が一番良 11

担っていると思う。 朩 と、各町単位の活動など、 も目で確かめる大切な役割を 広報 ムペ 紙紙は ジ、 代に FMなどより 6動など、い さらに役立 るのか? 市政 2 て 全て の こ は、



全国広報コンクールに推薦

日本広報協会が主催する全国

広報コンクールに、市広報紙「広

報とめ」が県代表として推薦され

ることになりました。同コンクール

は、平成25年中に発行された自

治体広報紙などを対象に実施さ

今回、全国広報コンクールに

推薦されるのは「広報とめ(平成

25年) 9月1日号」で、広報紙(市

部)の部と写真(組み写真)の部

(30~31ページ)の2部門です。

同部門での推薦は2年連続とな

広報紙の部の審査評では、い

じめ問題に取り組んだ特集が高

く評価されたほか、「企画、文章、

デザイン、レイアウト、全てのバラ

ンスが素晴らしい」などの評価を

得ました。また、写真の部では、

「夏祭りのさまざまな場面を人々の

生き生きとした表情で表現してい

全国広報コンクールの審査は、

各都道府県から推薦された広報

紙、広報写真、ウェブサイトなど

部門ごとに行われます。 昨年は「広

報とめ (平成 24年) 12月1日号」

が、広報紙(市部)の部で全体

の3位に当たる入選2席を受賞し

ています。

て良い」などの評価を得ました。

れているものです。

ります。



広報とめ9月1日号は広報紙と広報写真 (組み)で全国広報コンクールに推薦